

Landhausküche Schwäbisch Gmünd



Landhausküche neu interpretiert: Klar, frisch, modern, hell und freundlich.

Der kunstsinnige Bauherr mit Liebe zu Tradition und einem Faible für zeitgemäßes Design wünschte sich eine Wohnküche mit Sitzplatz, Kochen und Backen mit Holzfeuer, einen kleinen integrierten Abstellraum und – moderne Küchentechnik.

MPK spielte mit Kontrasten und ließ Tradition auf Moderne treffen: Auf der einen Seite Stuckprofile und italienische Spachteltechnik an der Decke sowie Decken und Wände mit geglättetem Kalkputz, auf der anderen Seite moderne Küchenmöbel mit Fronten aus gebürsteter, gekalkter Eiche, Arbeitsplatten aus hellem Kunststein sowie zeitgemäße LED Leuchten.

Dazu ließ MPK Farbe sprechen. Bunte Kissen erzeugen Stimmung – veränderbar je nach Lust und Jahreszeit – und verbinden sich mit dem Gelb der Decke.

MPK schuf eine heitere und einladende Wohnküchenwelt.

MPK Innenarchitektur und Shopdesign übernahm

- Das innenarchitektonische Konzept
- Die Detailplanung
- Die Farb- und Materialauswahl

„In dieser Küche macht das Kochen richtig Spaß! Und auch unsere Gäste fühlen sich in dem wohnlichen Ambiente wie zu Hause.“ (Bauherr)



Modernism meets Tradition: Ein altes Thema neu und frisch interpretiert – Landhausküche einmal ganz anders.



Kontraste auf engstem Raum: Decke mit Stuckprofil und goldgelbe Farbe in Spachteltechnik.